

 Fecha:
 05-10-2024
 Pág. :
 6
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 245,6
 Lectoría:
 7.800

 Supl. :
 El Divisadero
 VPE:
 \$ 341.198
 Favorabilidad:
 □ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Dirigentes de Melinka conocen modelo de gestión de residuos de Empresas Bahamonde

Dirigentes de Melinka conocen modelo de gestión de residuos de Empresas Bahamonde

Puerto Aysén-. Con el objetivo abordar los desafíos que representa una adecuada gestión de residuos domiciliarios. Un grupo de dirigentes de la comuna de Guaitecas se trasladó hasta Puerto Aysén para conocer las distintas iniciativas de Empresas Bahamonde.

La comitiva recorrió las instalaciones de la empresa y se interiorizó sobre el proceso de vermicompostaje a gran escala que se realiza en el relleno sanitario. Así también, pudieron conocer los próximos proyectos que se encuentran en desarrollo. Daniela Garriga, encargada de Vinculación con el Medio de Empresas Bahamonde, destacó la importancia de "compartir las experiencias" y "promover el cuidado del medio ambiente a través de una gestión de residuos correcta". Va-

lorando también, el interés de la comunidad regional en conocer lo que ocurre en la comuna porteña.

En tanto, Malvina Chiguay, presidenta de la Junta de Vecinos N°5 Repollal de Melinka, se mostró impresionada por el trabajo realizado por Empresas Bahamonde. "Es un tremendo logro que una empresa de esta envergadura esté trabajando con los residuos domiciliarios para descontaminar la comuna y tener una comuna limpia, bonita y ordenada", declaró Chiguay.

La dirigenta destacó la importancia de la gestión de residuos para mejorar la calidad de vida de la comunidad de Puerto Aysén y valoró la oportunidad de "conocer este hermoso lugar" y al "tremendo equipo humano" de la empresa aysenina.



Como obsequio, cada integrante de la comitiva recibió 12 kilos de humus de lombriz, producto del proceso de vermicompostaje a gran escala se realiza en el relleno sanitario.

La visita de los dirigentes de Melinka a Puerto Aysén refleja el interés creciente por encontrar soluciones para la gestión de residuos en la región. El modelo implementado por Empresas Bahamonde, basado en la sustentabilidad mediante economía circular, puede servir como ejemplo para otras comunidades de Aysén.